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Résumé

Deux champignons responsables de la pourriture de bois ont été isolés a partir du bois de ’essence Pinus halepensis. 1ls
ont été identifiés par leurs aspects culturels et morphologiques comme étant: Tramates sp et Memnoniella sp. L’isolement
d’actinomycétes a partir de différents écosystémes nous a permis d’obtenir 80 souches pures. La technique des disques
d’agar a été employée pour étudier Iactivité antifongique de ces actinomycétes contre les deux champignons, qui dégrade
le bois de Pinus halepensis. Parmi tous les actinomycétes isolés, 17 souches ont présenté une activité contre au moins un
champignon xylophage testé. Parmi les 17 bactéries des actinomycétes, une seule a montré une forte activité antifongique
contre les deux champignons isolés. Cet actinomycete a été identifié par les caractéres morphologiques et chimio-
taxonomique de la paroi cellulaire comme Streptomyces
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Abstract

Two wood decay fungi have been isolated from the Pinus halepensis wood. They have been identified by their cultural
and morphological aspects as: Tramates sp and Memnoniella sp. The isolation of the actinomycetes from different
ecosystems has allowed us to obtain 80 pure strains. The agar disks technique has been employed to study the antifungal
activity of these actinomycetes against the two fungi, which degrades the Pinus halepensis wood. Among all the isolated
actinomycetes, 17 strains have presented an activity against at least one xylophage fungus tested. Among the 17 bacteria of
actinomycetes, only one has shown a strong antifungal activity against the two fungal isolates. This actinomycete has been
identified by the morphological and the chimio-taxonomical characters of the cellular wall as Streptomyces.
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